



Nantes, le 11 décembre 2021

Disparition de Jacques Auxiette Réaction de Christelle Morançais

Je veux rendre un hommage appuyé à mon prédécesseur Jacques Auxiette, qui vient de nous quitter. Son engagement, son intelligence et sa passion des Pays de la Loire en firent un président de Région estimé et respecté, bien au-delà de son camp politique.

Mes pensées vont à sa famille et à ceux qui ont partagé ses engagements.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil Régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamanche@paysdelaloire.fr – 06 77 66 11 16

